



Die Junioren II mit (v.l.) Raphael Wiesbeck, Mike Luger, Joshua Meißbauer, Mannschaftsbetreuer Dr. Rainer Luger, Tim Luger, 1. Vorstand Hermann Wundsam, Martin Schmid, Stefan Windpassinger, Sportleiter Erwin Kasberger und Sven Obermüller. – Foto: Jellbauer

Junioren II marschieren durch

Einen schönen Erfolg errang Kropfmühls „Zweite“ bei den Tennis-Junioren. Am letzten Spieltag wurde die Meisterschaft in der Kreisklasse 1 durch einen 4:2-Sieg gegen TC Schöllnach eingefahren. Dieser Erfolg ist für den letztjährigen Aufsteiger umso höher zu bewerten. In der Besetzung Mike Luger, Stefan Windpassinger, Sven Obermüller, Martin Schmid, Joshua Meißbauer, Tim Luger und Raphael Wiesbeck verbuchte die

Mannschaft sechs Siege bei nur einem Unentschieden gegen den härtesten Widersacher TC Zwiesel. Wie knapp es herging, zeigt die Punktezahl: Beide Mannschaften erreichten mit 13:1 gleich viele Tabellenzähler, am Ende mussten dann die Matchpunkte entscheiden, bei denen der TC Kropfmühl mit 37:5 klar die bessere Bilanz aufweist. Nächstes Jahr wird in der Bezirksklasse 2 gekämpft, man kann sich also auf rasante und spannende Spiele freuen. – mj